

# La Lettre de l'ADSEA 06

N°2015-1 Mars 2015



## Inauguration du Complexe de Sophia-Antipolis > 09.01.15

LE VENDREDI 9 JANVIER DERNIER, ME CHARLES ABECASSIS, PRÉSIDENT DE L'ADSEA 06, A INAUGURÉ LE COMPLEXE DE SOPHIA ANTIPOLIS, EN PRÉSENCE DE YVAN DENION, DÉLÉGUÉ TERRITORIAL ADJOINT DES ALPES-MARITIMES DE L'ARS PACA, MARC DAUNIS, SÉNATEUR MAIRE DE VALBONNE, ERIC PAUGET, CONSEILLER GÉNÉRAL ET 1ER ADJOINT AU MAIRE D'ANTIBES ET GUILAINE DEBRAS, MAIRE DE BIOT.

Ce Complexe réunit désormais l'IME Le Moulin, le FAT et le CAPTA sur la commune de Biot. Ouvert au public depuis le 1er septembre 2014, il accueille 70 professionnels sur 3600 m<sup>2</sup> d'espaces entièrement dédiés à la prise en charge et l'accompagnement de 90 enfants et adultes en situation de handicap mental. L'inauguration a rassemblé environ 80 personnes qui ont pu, le temps d'une visite, découvrir des locaux neufs et adaptés ainsi que les équipements mis à disposition

des publics accueillis : salle multisensorielle, balnéothérapie, équipements motricité...

Mathieu (un jeune du FAT) et Florian (un jeune de l'IME Le Moulin) ont fièrement tenu le ruban tandis que Julien (un jeune du FAT) tendait les ciseaux à Madame Le Maire.

Les élus ont symboliquement coupé le ruban avant de conclure l'inauguration par les discours officiels.

## VOTEZ POUR VOTRE LOGO PRÉFÉRÉ !

RV sur notre page Facebook et VOTEZ pour votre logo préféré parmi toutes les propositions reçues !

Le logo gagnant sera utilisé durant toute l'année anniversaire.

facebook

CHOISISSEZ LE LOGO ANNIVERSAIRE !

du 30.03.15 au 07.04.15 votez sur notre page Facebook

Restons connectés !  
SUIVEZ-NOUS SUR





Plusieurs réunions auront donc permis d'aboutir prochainement sur les manifestations suivantes :

**NE MANQUEZ PAS >**

> **Vendredi 10 avril :**  
inauguration de  
l'exposition panneau  
«handisport / sport adapté»

> **Samedi 11 et dimanche  
12 avril :**  
«Sport pour tous»  
avec animations,  
démonstrations et  
initiations réalisées par des  
associations

> **Lundi 13 avril :**  
Journée d'étude «Musées  
accessibles» avec des  
retours d'expériences sur  
les démarches réalisées en  
matière d'accessibilité.

### Sport pour tous > Complexe EPIS

Le Musée National du Sport a été inauguré à Nice le 15 octobre 2014. La collection, composée de 45 000 objets et 250 000 documents, relate l'histoire du sport français à travers les grands champions qui ont marqué nos mémoires. Conformément à la loi du 11 février 2005 sur l'égalité des droits et des chances, le Musée se doit d'être accessible à tous les publics. Avec le soutien de la Fondation EDF et en partenariat avec des associations locales, une réflexion a été menée pour mettre

en place un dispositif destiné au public en situation de handicap, allant au-delà des dispositions légales, une muséographie et des ateliers pédagogiques adaptés à tout public. L'ADSEA 06 participe donc à cette réflexion sur l'accessibilité pour tous et a mandaté Jacques MOREL, en charge de l'animation et de la coordination des activités sportives, culturelles et de loisirs au Complexe EPIS pour représenter, au nom de l'Association, les intérêts des personnes en situation de handicap.

### Une pluie de médailles > Complexe EPIS



Toutes nos félicitations aux champions du Complexe EPIS :

Tennis de table :

Steeve Soppelsa - champion départemental Div 1 - Phil Andros - champion départemental Div 2 - Daniel Orlandini arrivé 3ème.

Tous trois ont été qualifiés pour le championnat régional en avril.

Judo :

Nicolas Pannerec et Amandine Roubaud, champions départementaux (Div 1 et 2 féminine).

Pétanque :

Paul, Sauveur et Micka, qualifiés pour la tripléte aux régionales.

Basket :

Félicitations à l'équipe qui s'est qualifiée le 22 mars dernier au championnat de France division 2.

### DESTINATION LOS ANGELES >

Deux sportifs du Complexe EPIS s'envoleront en juillet prochain pour participer aux jeux mondiaux Special Olympics : Alan pour le foot et Amandine au judo. Nous suivrons de près leurs aventures et leur souhaitons, au-delà des résultats sportifs, de vivre une belle et enrichissante expérience.



UN GRAND MERCI À MARS ITR, VIA LA SOCIÉTÉ TEMPO EVENTS ET PLUS PARTICULIÈREMENT À JOËL FRISARIO QUI, CETTE ANNÉE ENCORE, A RÉPONDU PRÉSENT POUR GÂTER LES ENFANTS DE L'IME LE MOULIN AVEC DES CHOCOLATS !

En décembre dernier, à l'occasion de la fête de Noël de l'IME Le Moulin, le Père Noël a procédé à la distribution des cadeaux, bonbons et friandises pour le plus grand bonheur des enfants.

Un partenariat annuel très apprécié des IME qui se perpétue maintenant depuis plusieurs années, grâce à la générosité désintéressée de la société Tempo Events dont le seul et unique but est de ravir les enfants en cette période de fête.

## Quant l'art urbain s'invite à > l'IME Le Mont Boron



L'ASSOCIATION D'ART URBAIN «WHOLE STREET» A RÉALISÉ DERNIÈREMENT À L'IME LE MONT BORON, UNE FRESQUE MURALE À LA BOMBE.

Les artistes graphes, Thomas Debatisse Beal - Otom de son nom d'artiste - et Benjamin Fabris dit Faben, ont choisi notre

Association pour exprimer, bénévolement, leur art.

Une fresque murale à la bombe orne désormais le couloir de l'institut. La réalisation, représentant une petite fille joyeuse, transmet dans sa chevelure du rêve et des émotions positives. Les moments de

transitions, parfois difficiles pour les enfants déficients intellectuels, sont désormais apaisés par ce doux chef d'oeuvre apprécié de tous.

Prochainement, les artistes devraient de nouveau intervenir à l'IME Le Mont Boron pour réaliser des fresques en extérieur.

## «Fais-nous rêver !» > ASP



**A** NICE, AU COEUR DE LA CITÉ DES MOULINS, DES BÉNÉVOLES DE L'ASSOCIATION P.E.S. ET DES MÉDIATEURS ET ÉDUCATEURS DU SERVICE PRÉVENTION DE L'ADSEA 06 FONT "BOUGER" LE QUARTIER ET NOTAMMENT LES JEUNES EN PROPOSANT, DURANT CHAQUE PÉRIODE DE VACANCES SCOLAIRES, DES ANIMATIONS SPORTIVES ET LUDIQUES.

Foot à 4, jeux d'opposition ou encore danse. Ils sont de plus en plus nombreux à participer au « plateau sportif », espace ludique et éducatif créé en 2012 par Jean-Michel Deya. Philippe Danae, éducateur spécialisé à l'ADSEA 06 et Abdelmalek et Kévin, deux adolescents des Moulins, viennent donner un coup de main.

Au-delà de l'animation, il s'agit pour notre Association d'un réel support à l'éducation.

Cette initiative, lancée par l'association Prévention Education Sport (P.E.S), en partenariat avec l'ADSEA 06, a remporté le concours national «Fais-nous rêver» organisé par l'Agence pour l'Education par le Sport.

«Les plateaux sportifs et artistiques» ont reçu mercredi 28 janvier 2015 le Prix National Sport / Santé remis par le Président de l'Assemblée Nationale, Monsieur Claude BARTOLONE.

Retrouvez la vidéo de leur périple parisien sur notre chaîne YouTube !



**F**in 2014, l'ADSEA 06 a signé une convention de mécénat de compétences avec ALTRAN, groupe international et leader mondial du conseil en innovation et en ingénierie avancée. Acteur engagé et responsable, ALTRAN France, entreprise citoyenne, va mettre à disposition son savoir-faire technologique et

ses compétences durant le 1er semestre 2015 au service de l'ADSEA 06. Un ingénieur projet réalise gracieusement, depuis janvier, un audit des systèmes d'information au sein de l'ensemble des établissements et services de l'Association. A l'issue de celui-ci, ALTRAN proposera un rapport d'étonnement et d'identification des priorités

liées aux projets informatiques. Cette démarche désintéressée, innovante et responsable aura permis la rencontre et la découverte mutuelle de « deux mondes » par définition éloignés : une plus-value sociale pour l'entreprise et un gain technologique précieux pour l'Association !  
[www.altran.fr](http://www.altran.fr)